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LES FAMILLES Boult, Coulombe et Châtelain ont le regret de vous annoncer le décès de
MADAME Micheline Châtelain (née Boult) décédée le 29 mai 2009 à Gatineau, à l'âge de 66
ans. Elle était l'épouse de Germain Châtelain et la �lle de feu Élie Boult et de feu Dolorès
Meloche. Outre son époux, elle laisse dans le deuil ses enfants: Jean Châtelain (Josée Lacasse),
Charles Coulombe (Michèle Cloutier) et Sylvie Coulombe; ses petits amours: Laurence, Arnaud,
Samuel, Marie-Ève et Isaac. Elle laisse également son frère Bernard (Annette); sa soeur
Murielle Séguin (Gerry); la famille Châtelain ainsi que plusieurs neveux, nièces, cousin(e)s,
parents et ami(e)s. Elle fut prédécédée par son frère Carol (Claire). Elle sera exposée le
dimanche 7 juin 2009 à compter de 13h à la COOPÉRATIVE Funéraire DE L'OUTAOUAIS située
au 1369, boul. La Vérendrye O. à Gatineau suivi d'une célébration religieuse à 15h au même
endroit. Pour ceux qui le désirent, un don à la Société canadienne du cancer serait apprécié.
Un remerciement spécial au personnel du 6e et 7e nord de l'hôpital de Gatineau pour les bons
soins prodigués et leur chaleur humaine. Parution: 2009-06-03 au 2009-06-03 dans Le Droit -
1857504 CHATELAIN, Micheline (born Boult) It is with great sadness that we announce the
peaceful death of Mrs Micheline Boult on May 29, 2009 in Gatineau, at the age of 66. Beloved
wife of Germain Chatelain and daughter of the late Elie Boult and of the late Dolores Meloche.
She leaves behind her loving children: Jean Chatelain (Josee Lacasse), Charles Coulombe
(Michele Cloutier) and Sylvie Coulombe; her most cherished grandchildren: Laurence, Arnaud,
Samuel, Marie-Eve and Isaac. She also leaves her brother Bernard (Annette); her sister
Murielle Seguin (Gerry); the Chatelain family and many nephews, nieces, cousins, relatives and
friends. Predeceased by her brother Carol (Claire). Visitations will be held on Sunday June 7,
2009 from 1 p.m. at the COOPERATIVE FUNERAIRE DE L'OUTAOUAIS, 1369, La Verendrye O.
Blvd, in Gatineau followed by a religious celebration at 3 p.m. Donations to the Canadian
Cancer Society would be appreciated. Sincere thanks to the sta� of the 6 and 7 Nord of the
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